





Communiqué de presse 26 avril 2024

## Inauguration de la programmation transfrontalière de Strasbourg Capitale mondiale du livre UNESCO 2024

Première ville française désignée Capitale mondiale du livre par l'UNESCO, Strasbourg a lancé ce mardi 23 avril une semaine de festivités pour marquer le démarrage de cette année exceptionnelle. Ce projet ambitieux invoque fortement la dimension européenne et transfrontalière de la ville, et une programmation inédite a été élaborée conjointement par les villes de Strasbourg et de Kehl. L'Eurodistrict Strasbourg-Ortenau est le financeur principal de cette programmation transfrontalière à hauteur de 25 800 €.

Celle-ci a pour objectifs de susciter des rencontres entre voisins français et allemands autour du livre, de permettre au public germanophone de participer au programme *Lire notre monde*, de favoriser le dialogue entre les cultures et, enfin, de transmettre le goût de la lecture aux plus jeunes.

Pour inaugurer cette programmation transfrontalière, la Ville de Strasbourg organise avec la Ville de Kehl une manifestation autour de l'autodafé *Brennende Bücher - Livres en feu* ce samedi 27 avril à partir de 14h, Place du Marché (Stadthalle Kehl en cas de pluie).

**Jeanne Barseghian** maire de Strasbourg, **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg, **Wolfram Britz**, maire de Kehl, participeront à cette lecture publique qui rend hommage aux écrivain·es censurés à l'époque nazie.

Pour se rendre à l'évènement, il est proposé d'emprunter le tram D aux couleurs de Strasbourg Capitale mondiale du livre UNESCO 2024, depuis la station « Homme de fer », direction Kehl, à 14h. Ce tram a été imaginé par l'illustratrice Anouck Ricard, et réalisé en partenariat avec la CTS.

La programmation transfrontalière se déclinera tout au long de l'année en 14 actions franco-allemandes parmi lesquelles : un pique-nique littéraire franco-allemand, une pièce de théâtre bilingue sur Voltaire, Rousseau et Beaumarchais, une pièce de théâtre pour enfants ou encore des ateliers d'éducation aux médias avec des classes d'élèves de tout l'Ortenau.

Différents partenaires sont impliqués dans la réalisation de ces actions, notamment les médiathèques de Kehl et de Strasbourg, les associations « Historischer Verein Kehl », « Rundumkultur », « A livre ouvert » ou encore le « Theater der 2 Ufer » de Kehl.

Plus d'informations sur : <u>lirenotremonde.strasbourg.eu/</u>





## **Contacts presse**

## Presse locale et régionale :

Ville et Eurométropole de Strasbourg Adèle Augé info.presse@strasbourg.eu I 03 68 98 87 83

## Presse nationale :

Faits et Gestes
Louis Sergent et Jonathan Teyssédou
louis.sergent@faitsetgestes.com I jonathan.teyssedou@faitsetgestes.com I 01 53 34 65 84

